

05.12.88

VP

Empfehlungen**der Ausschüsse**Vorschlag für die Ernennung von vier Mitgliedern des Verwaltungsrates der Bundesanstalt für den Güterfernverkehr

Punkt der 596. Sitzung des Bundesrates am 16. Dezember 1988

Der Ausschuß für Verkehr und Post
empfiehlt dem Bundesrat,

als Nachfolger der am 31. Dezember 1988 wegen Ablaufs ihrer Amtszeit aus dem Verwaltungsrat der Bundesanstalt für den Güterfernverkehr ausscheidenden Vertreter der obersten Landesverkehrsbehörden

Herrn Ministerialdirigent Johannes Stark (Hessen)

Herrn Ministerialdirigent Herbert Ley (Nordrhein-Westfalen)

Frau Regierungsdirektorin Ursula Kleinert (Berlin)

Herrn Ministerialrat Dr. Josef Zeiselmaier (Bayern)

gemäß § 62 Abs. 1 des Güterkraftverkehrsgesetzes vorzuschlagen.

Ausgeliefert am 5. DEZ. 1988